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erang saudara di tubuh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) memasuki babak baru. Sebanyak 75 pegawai yang tidak lolos Tes Wawasan Kebangsaan (TWK) mulai beraksi. PAnggota Dewan Pengawas (Dewas) KPK baru, Prof Indriyanto Seno Adji (ISA) dilaporkan karena diduga melanggar etik. 7 pegawai juga menyurati Pimpinan KPK, minta SK 
nonaktif yang diteken Ketua KPK, Firli Bahuri dicabut. Desakan senada 'diteriakkan' para pegiat anti-korupsi dan akademisi. Di tengah kekacauan itu, Presiden Joko Widodo 

akhirnya buka suara. Jokowi meminta 75 pegawai tak lolos TWK bisa diberikan pembinaan terhadap individu maupun kelembagaan. Tidak serta merta dipecat. Pimpinan komisi 
anti-rasuah pun menyanggupinya arahan presiden. Sip…kompakan saja yuk, biar koruptor takut!
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Gonjang-ganjing KPK 
Setelah Jokowi Bersuara
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monitor pada liburan kemarin kita 
melihat bahwa ada mobilitas yang 
meningkat terutama di wilayah-
wilayah aglomerasi dan tentu kita lihat 
beberapa yang mobilitasnya tinggi 
yaitu di Maluku Utara, Sulawesi Barat, 
Maluku Utara hampir 100%, Sulawesi 
Berat 74, dan Gorontalo 72%. Yang 
mobilitas masih rendah antara lain 
tentunya di wilayah Bali masih relatif 
rendah," tutur Airlangga.

Pemerintah pun telah melakukan 
langkah antisipatif terhadap potensi 
lonjakan kasus baru COVID-19 pasca 
libur Lebaran 2021. Pasalnya, momen 
liburan disebut bisa menjadi peluang 
lonjakan kasus sebanyak 30 hingga 80 
persen.

"Antisipasi sudah kita lakukan total 
tempat tidur tersedia isolasi untuk 
pasien COVID kita secara nasional ada 
70 ribu, keterisian sampai sekarang 20 
ribu. Jadi masih ada buffer cadangan 
sebanyak 50 ribu atau 250 persen dari 
keterisian tempat tidur isolasi," terang- 
nya Menkes Budi.

S e d a n g k a n  p e r i h a l  I C U ,  i a 
menjelaskan, Indonesia memiliki 
7.500 tempat tidur ICU untuk pasien 
COVID-19. Hingga kemarin, yang 
sudah terisi sebanyak 2.500 kamar.

Kepala Badan Nasional Penang-
gulangan Bencana (BNPB) Doni Monardo 
membenarkan, lonjakan kasus Covid-
19 selalu terjadi pasca momen libur 
panjang. Melihat kondisi selama 1 
tahun terakhir, kasus keterisian rumah 
sakit dan angka kematian pula cen-
derung meningkat."Angka kematian 
berkisar antara 46 persen sampai 
dengan 75 persen," ujar Doni di acara 
yang sama.

Per 17 Mei 2021 terdapat 45.653 
spesimen yang diperiksa. Hasilnya 
4.295 orang positif, sembuh 5.754 
orang, dan meninggal 212 orang. 
tirto.id - Kasus positif COVID-19 di 
Indonesia menjadi 1.744.045 orang 
per 17 Mei 2021 atau bertambah 4.295 
pasien. Dari data ini, 89.129 merupa-
kan kasus aktif atau pasien dalam per-
awatan dan meninggal dunia 48.305. 
Sementara total pasien yang dinyata-
kan sembuh 1.606.611.(ist)
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akarta-Pemerintah terus menyeru-Jkan disiplin protokol kesehatan 
(Prokes) mengingat makin me-

ningkatnya kasus infeksi corona dan 
bermunculannya varian baru. Ter-
anyar Kementerian Kesehatan (Kemen- 
kes) mengumumkan ada mutasi baru 
Covid-19 Afrika Selatan (B1351) dan 
mutasi Covid-19 dari Inggris (B117) di 
Indonesia.

"Minggu lalu kami ketemu dua lagi 
mutasi baru. Dua-duanya terjadi di 
Jawa Timur," kata Menteri Kesehatan 
Budi Gunadi Sadikin dalam konferensi 
pers, Senin (17/05).

Budi mengatakan, dua temuan baru 
tersebut dibawa dari pekerja migran 
Indonesia (PMI) yang pulang dari Malaysia. 
Dalam catatan Kemenkes, WNI yang 
tidak disebutkan lokasi detail dan 
namanya itu membawa virus varian 
B1351 dan B117. "Dua-duanya PMI 
yang datang dari Malaysia. Mereka 
membawa satu mutasi dari Afrika 
Selatan dan satu dari London (Inggris)" 
kata Budi. 

Budi pun mengingatkan kalau 
kedua varian tersebut merupakan 
varian berbahaya dengan tingkat pe-
nularan lebih tinggi. Saat ini, Kemen-
kes terus berupaya memonitor tiap 
minggu potensi kemunculan varian 
kasus Covid-19 baru. Oleh karena itu, 

ia meminta masyarakat kembali 
mematuhi protokol kesehatan agar 
tidak tertular. 

Ia pun meminta kepada para 
kepala daerah, Pangdam, Kapolda 
hingga ke level RT-RW untuk memasti-
kan pelaksanaan PPKM Mikro dan 
penerapan testing maupun tracing untuk 
mencegah penularan meluas. Pada 
Senin (10/5/2021) lalu, Menkes Budi 
juga menyampaikan daftar penderita 3 
varian COVID-19 yang menjadi per-
hatian dunia yakni varian B117 dari 
Inggris, B1351 dari Afrika Selatan dan 
B1617 dari India. 

Terpisah, Gubernur Kho�ifah Indar 
Parawansa mengatakan dua TKI itu 
berasal Jember dan Sampang, Madura. 
Mereka baru kembali dari Malaysia. 
TKI asal Jember terpapar Corona B117 
strain UK (United Kingdom), sedang-
kan TKI asal Sampang terpapar Corona 
B1351 strain Afrika Selatan (Afsel).

Dia memastikan, saat ini kedua 
PMI tersebut sedang menjalani per-
awatan di Rumah Sakit Lapangan Indra- 
pura (RSLI) Surabaya. Bahkan, kedua-
nya ditempatkan di kamar khusus. 
"Jumlah positif yang varian baru 
teman-teman ini kan sedang dirawat 
RSLI mereka ditempatkan di kamar 
khusus baik," ujar Kho�ifah di Gedung 
Negara Grahadi, Senin (17/ 05).

Kho�ifah meminta semua pihak 
khususnya pasien dan keluarganya 
untuk tetap tenang. Semua yang di-
ketahui positif COVID-19 akan langsung 
ditangani sesuai prosedur di RSLI 
Surabaya. "Seluruh pasien tidak usah 
khawatir karena proses penanganan 
cukup cepat," imbuhnya.
Kasus	Meningkat

Terpisah,Menko Perekonomian 
Airlangga Hartarto mengungkapkan 
ada kenaikan kasus aktif Covid-19 di 
15 provinsi di Indonesia. 15 provinsi 
tersebut dari Aceh hingga DKI Jakarta.

"Kemudian kalau kita lihat 15 
provinsi kasus aktifnya meningkat, 
yaitu Aceh, Sumatera Utara, Sumatera 
Barat, Riau, Jambi, Bangka Belitung, 
DKI, Maluku, Banten, NTB, Maluku 
Utara, Kalimantan Tengah, Sulawesi 
Tengah, dan Sulawesi Selatan," kata 
Airlangga dalam jumpa pers virtual, 
Senin (17/05).

Airlangga mengatakan kasus 
Covid-19 mingguan di Pulau Sumatera 
juga mengalami peningkatan di-
banding minggu pertama April 2021. 
"Namun kalau kita lihat dibandingkan 
minggu pertama April kasus mingguan 
di Pulau Sumatera ada tren meningkat 
dan juga tentu kita memonitor mobilitas 
penduduk pasca libur Lebaran dari 
Sumatera ke Jawa," tuturnya.

Sementara terkait bed occupancy 
rate (BOR), Airlangga mengatakan 
secara nasional relatif rendah. Namun, 
ada tren peningkatan di wilayah 
Sumatera."Kalau kita lihat secara 
nasional BOR relatif rendah 29 persen, 
namun beberapa yang relatif tinggi itu 
ada di Sumatera dan kita lihat bahwa 
Sumatera Utara 57%, Riau 52% Ke-
pulauan Riau 49%, Sumatera Barat 
juga 49%, Sumatera Selatan 47%, 
Bangka Belitung 45%, Jambi 43%, 
Lampung 38% dan 34%. Dan nanti Pak 
kepala BNPB melaporkan yang di 
Kemayoran relatif sudah rendah itu 
sekitar 16%," paparnya.

Airlangga juga memaparkan 
adanya peningkatan mobilitas di 
wilayah aglomerasi. Selain itu, di 
wilayah Sulawesi dan Maluku. "Ke-
mudian beberapa hal yang juga di-

Dua	PMI	Jatim	terkon�irmasi	varian	baru	Covid-19,	saat	ini	sedang	dirawat	
di	Rumah	Sakit	Lapangan	Indrapura	(RSLI)	Surabaya.
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Jangan Kendor! Varian Baru 'Serang' Jawa Timur

Kasus positif varian B117: 
1. WNI Palembang, Sumatera Selatan 5	Januari	2021	
2. WNI Tapin, Kalimantan Selatan	6	Januari	2021	
3. WNI Medan, Sumatera Utara 26	Januari	2021	
4. PMI Arab Saudi asal Kabupaten Karawang, Jawa 
Barat 4	Februari	2021	
5. PMI Arab Saudi asal Kabupaten Karawang, Jawa 
Barat	7	Februari	2021	
6. PMI Ghana asal Bogor, Jawa Barat 8	Februari	2021	
7. PMI Arab Saudi asal kota Balikpapan	12	Februari	
2021	
8. WNI Kabupaten Karawang, Jawa Barat 17	Februari	
2021	
9. PMI Arab Saudi asal Tangerang, Banten 25	Februari	
2021	
10. TNI pulang dari misi Congo asal Mojokerto, Jawa 
Timur 25	Februari	2021	
11. WNI kota Tanjung Balai, Sumatera Utara	7	Maret	
2021	
12. WNI Kabupaten Karawang, Jawa Barat 10	Maret	
2021	
13. WNI Denpasar, Bali 1	April	2021	
14. PMI Malaysia asal Jember, Jawa Timur 16	Mei	2021

Kasus positif Covid-19 varian B1315: 
1. WNA Bali, Badung	25	Januari	2021	
2. PMI Malaysia asal Sampang, Jawa Timur 16	Mei	
2021

Kasus positif Covid-19 varian B1617: 
1. PMI dari Malaysia asal Kota Medan 7	Januari	2021	
2. WNI asal Kota Palembang, Sumatera Selatan 8	Januari	
2021	
3. WNI asal Kota Palembang, Sumatera Selatan 12	Januari	
2021	
4. WNI asal Kota Prabumulih, Sumatera Selatan 14	Januari	
2021	
5. WNI Asal Kabupaten Penukal Abab Lematang Ilir 
(PALI) Sumatera Selatan 
6. WNI bekerja di Kabupaten Gunung Mas, Kalimantan 
Tengah (domisili Riau) 19	Maret	2021	
7. WNI Asal kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah 19	
Maret	2021	
8. WNI asal kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah   
20	Maret	2021

9. WNI Jakarta 3	April	2021	
10. WNA India masuk via Jakarta untuk mengunjungi 
keluarga domisili Batam 22	April	2021	
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Pakistan, Aljazair, Bahrain, Komoro, Djibouti, Irak, Kuwait, 
Lebanon, Libya, Maroko, Oman, Qatar, Arab Saudi, Somalia, 
Sudan, Suriah, Tunisia, Yaman, Afghanistan, Bangladesh, Brunei, 
Indonesia, Iran, Malaysia, Mali, Niger, Bhutan, Kuba, Korea Utara 
dan Venezuela.

NEGARA YANG TIDAK MENGAKUI ISRAEL 

Pakistan, Bangladesh, Brunei, Iran dan Irak. Sekitar 14 negara dunia tidak menerima paspor Israel 
seperti Pakistan, Aljazair, Bangladesh, Brunei, Iran, Irak, Kuwait, Lebanon, Libya, Malaysia, Arab Saudi, 
Sudan, Suriah dan Yaman.

TIDAK DIAKUI

PASPOR NEGARA YANG TIDAK BERLAKU 

UNTUK PERJALANAN KE ISRAEL
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AKARTA - Kon�lik berdarah antara JIsrael dan Palestina di Tepi Barat 
Palestina sepekan terakhir me-

mantik sikap banyak negara. Bahkan 
Indonesia. Namun sikap dunia inter-
nasional tersebut belum sepenuhnya 
menawarkan solusi jangka pendek dan 
panjang untuk Palestina.

Ketua Grup Kerjasama Bilateral 
(GKSB) parlemen Indonesia dan 
Palestina, Syahrul Aidi Maazat Senin 
(17/5) menilai Indonesia sebagai negara 
muslim terbesar dunia memiliki peran 
besar menggalang dukungan inter-
nasional baik secara politik, ekonomi 
bahkan sifatnya bantuan kemanusiaan. 

"Saat ini Palestina sangat berharap 
peran Indonesia di dunia internasional. 
Terutama soal politik. Jika resolusi 
PBB tidak dapat dikawal karena 
tekanan Amerika Serikat yang kuat, 
Indonesia dapat berperan di luar itu. 
Seperti di negara G-20, OKI, ASEAN 
atau hubungan bilateral dengan negara 
muslim atau negara yang prihatin." 
terang Syahrul Aidi yang juga anggota 
Komisi V DPR RI.

Terbaru, Israel menyebut ge-
lombang serangan udara terbarunya 
yang dilancarkan besar-besaran ke 
Jalur Gaza pada Senin (17/5) pagi, 
telah menghancurkan terowongan 
militan sepanjang 15 kilometer. Israel 
juga mengklaim gempurannya meng-
hancurkan rumah sembilan komandan 
Hamas, militan yang menguasai Gaza.

Seperti dilansir Associated Press, 
penduduk Gaza menyebutnya gempuran 
terbesar sejak pertempuran kembali 
terjadi sepekan terakhir, bahkan 
m e nye b u t nya  l e b i h  p a ra h  d a r i 
serangan udara sehari sebelumnya 
yang menewaskan 42 warga Palestina 
di Gaza dan menghancurkan tiga 
gedung.Belum ada laporan korban 
jiwa akibat gempuran terbaru Israel.

Berdasarkan data Kementerian 
Kesehatan Gaza yang dikuasai Hamas, 
sejak kon�lik pecah pada Senin pekan 
lalu (10/05), setidaknya 188 warga 
terbunuh di Gaza, di antaranya men-

cakup 55 anak-anak dan 33 perem-
puan, serta 1.230 orang luka. Se-
mentara itu, menurut pejabat setempat, 
dari  pihak Israel  ada 10 orang 
termasuk dua anak-anak meninggal 
dunia akibat serangan roket Hamas di 
Israel.

Dia menilai, Israel harus ditekan 
dari semua sisi. Jangan beharap di PBB 
saja. Selain politik, jangka pendek ini 
Indonesia dapat mendorong bantuan 
kemanusiaan dari dunia internasional 
untuk mitigasi pasca kon�lik. Tepi Barat, 
katanya, ibaratnya saat ini penjara 
besar yang dikepung Israel dari segala 
sisi.

"Palestina sangat kesulitan saat ini. 
Indonesia dapat berperan dengan cara 
menggalang bantuan kemanusian dari 
negara muslim atau negara pendonor. 
Bantuan ini digunakan untuk per-
baikan pasca kon�lik atau saat kon�lik." 
tambahnya. Tindakan nyata dari Indo-
nesia, pemerintah dapat mengalokasi-
kan anggaran khusus untuk Palestina.

Sebelumnya, Ketua DPR Puan 
Maharani mengecam serangan Israel 
terhadap warga Palestina di Jalur Gaza. 
Serangan tersebut mengakibatkan 
ratusan korban jiwa dan luka-luka. 
"Kami mengecam serangan yang di-
lakukan saat warga Palestina me-
lakukan ibadah bulan suci Ramadhan 
dan juga saat perayaan hari raya Idul 
Fitri, sehingga mengganggu rangkaian 
ibadah umat muslim Palestina," kata 
Puan dalam keterangan tertulisnya.

Puan mengajak seluruh pihak 
menyerukan penghentian serangan 
Israel terhadap Palestina. Ia juga 
mendorong warga dunia untuk mem-
berikan bantuan ke rakyat Palestina. 
"Hentikan serangan Israel pada Palestina 
dan kita serukan memberi bantuan 
kepada rakyat Palestina, termasuk 
prioritas bantuan vaksin Covid-19 dan 
berbagai alat kesehatan," ujarnya.
Bukan	Perang	Agama

Palestina merupakan wilayah 
daratan kecil dengan ukuran sekitar 
2.400 mil persegi. Wilayah Palestina 

nempuh jalur perundingan,” tambah-
nya.

Dalam pernyataan tertulisnya, 
Jimly Assiddiqie mengatakan ICMI 
mendukung penuh perjuangan Palestina 
untuk mendapatkan hak-haknya. Ter-
masuk, sambung Jimly, ICMI mengutuk 
pendudukan Israel atas wilayah 
Palestina.“ICMI juga men-dukung 
penuh langkah langkah stra-tegis 
Indonesia, baik di OKI maupun di PBB 
yang terus konsisten dan aktif demi 
terwujudnya perdamaian Israel-
Palestina,” ujarnya.

Selain itu, mantan Ketua Mahkamah 
Konstutusi (MK) ini,  menambahkan 
ICMI juga mendorong agar Pemerintah 
Indonesia bersedia menjadi penengah 
bagi terwujudnya perdamaian Israel-
Palestina. Jimly Assiddiqie lebih lanjut 
menuturkan, demi alasan kemanusiaan, 
ICMI berharap Pemerintah dapat 
mengkoordinir bantuan dari masya-
rakat Indonesia untuk warga Palestina. 
(ist)

terletak di antara Laut Mediterania 
dan Sungai Jordan.Secara teoritis, 
Palestina mencakup Tepi Barat (wilayah 
yang membagi Israel dan Yordania) 
dan Jalur Gaza (tanah yang berbatasan 
dengan Israel dan Mesir). Palestina 
menjadi tempat kon�lik politik karena 
banyak yang memperebutkan wilayah 
Palestina karena dianggap sakral atau 
tanah suci.

Ikatan Cendekiawan Muslim Indo-
nesia (ICMI) menilai kon�lik Israel 
dengan Palestina bukanlah perang soal 
agama. Bagi ICMI, yang terjadi antara 
Israel dan Palestina adalah perang soal 
perebutan wilayah dan soal kemanusiaan.

“Kon�lik Israel vs Palestina bukan 
perang soal Agama. Itu adalah perang 
soal perebutan wilayah dan soal ke-
manusiaan,” ujar Ketua Ikatan Cende-
kiawan Muslim Indonesia Jimly Assiddiqie, 
Senin (17/05).“Karena itu, kami 
menghimbau PBB agar segera me-
minta Israel-Palestina menghentikan 
perang dan kedua belah dapat me-

parlementtoday
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DPR Dorong Ada Anggaran Khusus Bantu Palestina

Seorang	bocah	Palestina	menarik	
gerobak	yang	membawa	saudaranya	
saat	melarikan	diri	dari	rumah	
mereka	selama	serangan	udara	dan	
artileri	Israel	di	Kota	Gaza
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Ketua Grup Kerjasama Bilateral (GKSB) parlemen 
Indonesia dan Palestina, Syahrul Aidi Maazat
"Jika resolusi PBB tidak dapat dikawal karena tekanan Amerika 
Serikat yang kuat, Indonesia dapat berperan di luar itu. Seperti di 
negara G-20, OKI, ASEAN atau hubungan bilateral dengan negara 
muslim.”

Ketua DPR Puan Maharani
"Hentikan serangan Israel pada Palestina dan kita serukan 
memberi bantuan kepada rakyat Palestina, termasuk prioritas 
bantuan vaksin Covid-19 dan berbagai alat kesehatan."

Ketua Ikatan Cendekiawan Muslim Indonesia
 Jimly Assiddiqie
“Konflik Israel vs Palestina bukan perang soal Agama. Itu adalah 
perang soal perebutan wilayah dan soal kemanusiaan.” 

KATA MEREKA
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Masuk Surabaya Juga Wajib Bawa Hasil Swab Negatif
URABAYA – Seperti wilayah lain, SPemerintah Kota  (Pemkot) 
Surabaya juga mewajibkan masya- 

rakat, khususnya pemudik yang masuk 
ke Kota Pahlawan membawa hasil tes 
swab,PCR, maupun antigen. Semen-
tara, bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) 
yang bolos pasca libur lebaran akan 
mendapatkan sanksi. 

"Kan aturannya sudah ketat. Se-
telah tanggal 17 Mei, yang mau masuk 
Surabaya harus membawa hasil swab, 
PCR, atau antigen yang berlaku satu 
hari," ungkap Walikota Surabaya, Eri 
Cahyadi saat mengunjungi gedung 
Humas Pemkot Surabaya, Senin (17/ 
05). 

Eri mengungkapkan, setelah mem-
bawa hasil tes para pemudik diimbau 
untuk tidak langsung ber-interaksi 
dengan warga, namun me-lakukan 
isolasi mandiri di rumah selama 4 
hingga 5 hari. Setelah isolas mandiri, 
pemudik diharuskan untuk melaku-
kan kembali tes swab."Jadi setelah 
isolasi mandiri, mereka harus swab 
lagi baru bisa berinteraksi dengan 
masyarakat," ujarnya.

Eri mengatakan, ini merupakan 
langkah pencegahan. Pasalnya, apabila 
pemudik tidak membawa hasil tes 
swab maka mereka akan diinstruksi-
kan untuk putar balik, sampai mem-
bawa hasil swab."Sebetulnya kan ini 
juga untuk menanggulangi Covid-19 di 
Surabaya. Karena memang pemudik 
memang tidak bisa dibatasi karena 
mereka juga banyak yang pulang pada 
tanggal 6 kemarin," pungkas Eri. 
ASN	Bolos

Di sisi lain, Pemkot Surabaya tengah 
menunggu hasil rekapan dari masing-
masing OPD terkait ASN yang bolos. 
Kabag Humas Pemkot Surabaya, Febri 
Adhitya Prajatara menyatakan pihak-
nya akan memberikan sanksi bagi para 
ASN yang ketahuan tidak masuk tanpa 
izin di hari pertama masuk setelah 
libur Lebaran.

"Nanti akan direkap sama BKD dan 
Inspektorat untuk laporan masing-
masing OPD. Nanti kalau sudah di-
rekap kita sanksi yang bolos," ungkap 
Febri saat dikon�irmasi, Senin (17/05). 

Febri mengungkapkan, sebetulnya 
sanksi ini sudah disosialisasikan sejak 

sebelum libur hari 
raya, yakni sejak 11 
Mei. Selain itu, pada 
waktu libur pun ada 
giliran piket yang 
harus dipenuhi oleh 
ASN supaya t idak 
pergi keluar kota.

" S a n k s i n y a 
m a c a m - m a c a m . 
Ibaratnya pelang-
g a r a n  k a r e n a 
memang disengaja. 
Seperti pergi luar 
kota, tentunya sanksi- 
nya  berat .  Sesuai 
penilaiannya, berat 
seperti apa, sedang 
itu seperti apa, ter-
gantung ket ika  dicek langsung 
atasannya seperti apa. Kalau ngomong 
sampai pemecatan bisa saja. Kalau 
seandainya alasannya tidak bisa 
dipertanggungjawabkan," ujarnya.

K e n d a t i  d e m i k i a n ,  a p a b i l a 
keterangan tidak hadir hari ini masih 
bisa diterima secara rasional, maka 
Pemkot hanya memberikan sanksi 

tertulis. Menurutnya, sanksi tertulis ini 
saja sudah termasuk berat, mengingat 
tentang berpengaruhnya pada hal 
kepangkatan."Saat ini masih dilakukan 
rekap mulai dari kelurahan hingga 
OPD tertinggi. Paling nanti jam 2 bisa 
disampaikan (hasilnya), kami masih 
menunggu dari BKD," pungkas Febri. 
(Ard) 

 

Hari Pertama Masuk Kerja Bupati Blitar Sidak, Apresiasi ASN Tak Mudik
LITAR - Hari pertama masuk Bkerja setelah libur Lebaran 12-
16 Mei 2021, Bupati Blitar Rini 

Syarifah menggelar halalbihalal secara 
virtual. Tak hanya itu, Mak Rini juga 
menggelar sidak ASN di beberapa 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD). 

Bupati Blitar, Rini Syarifah me-
nunjukkan komitmennya melarang 
ASN Pemkab Blitar menggelar open 
house, dengan menggelar halalbihalal 
secara virtual. "Ini merupakan komit-
men dan ikhtiar kita bersama, dalam 
mencegah penyebaran Covid-19 di 
Kabupaten Blitar," ujar Bupati Rini, 
Senin (17/05). 

Kegiatan ini digelar setelah Bupati 
Rini menerima apel pegawai, di lingkup 
Sekretariat Daerah Kabupaten Blitar di 
Kantor Bupati Blitar, Kanigoro. Ber-
tempat di ruang transit Kantor Bupati 
Blitar di Kanigoro, dengan didampingi 
asisten dan staf ahli menyapa satu 
persatu kepala perangkat daerah dan 
staf. Secara virtual melalui konferensi 
video, yang bergabung dari kantornya 
masing-masing.

Pada kesempatan ini orang nomor 

satu di Kabupaten Blitar tersebut, 
menyampaikan apresiasi terhadap 
seluruh ASN Pemkab Blitar telah me-
matuhi aturan. "Dengan menahan diri 
tidak mudik dan tidak bepergian ke 
luar kota, karena saat ini masih dalam 
pandemi Covid-19," tuturnya.

Seperti diberitakan sebelumnya 
sesuai dengan Surat Edaran (SE) 
Bupati Blitar No. 800/500/409.205.3/ 
2021 tentang Pembatasan Kegiatan 
Bepergian Keluar Daerah Dan/Atau 
Mudik Dan/Atau Cuti Bagi Pegawai 
ASN di Lingkup Pemkab Blitar Selama 
Pandemi Covid-19, yang ditanda-
tangani oleh Bupati Blitar, Rini Syarifah 
pada 27 April 2021 pada poin 1.a 
tertulis : Pegawai ASN dan keluarganya 
dilarang melakukan kegiatan ber-
pergian keluar daerah dan/atau mudik 
pada periode 6-17 Mei 2021. Ter-
masuk adanya aturan, tidak boleh 
menggelar open house atau halal-
bihalal.

Selain halal bihalal secara virtual, 
Bupati Rini juga melakukan sidak ke 
beberapa OPD didampingi Kepala 
BKPSDM Kabupaten Blitar, Mashudi 

Dalam kunjungannya Bupati Rini 
berpesan agar ASN terus semangat 
bekerja, meningkatkan pelayanan dan 
kualitas kerja pada masyarakat. 
"Tentunya tetap disiplin protokol 
kesehatan, mewujudkan Kabupaten 
Blitar yang mandiri dan sejahtera 
berlandaskan akhlak mulia, baldatun, 
t oy y i b a t u n ,  wa ro b u n ,  g h o f u r," 
imbuhnya.(ais)

dan Asisten  untuk 
m e n g e t a h u i  k e -
disiplinan ASN me-
matuhi aturan cuti ber-
sama Lebaran. Dimana 
sesuai aturan Surat 
Keputusan Bersama 
(SKB) Menag, Manaker 
dan Menpan RB No. 1 
Tahun 2021 tentang 
Hari Libur Nasional 
dan Cuti Bersama Tahun 
2021, hari ini 17 Mei 
2021 merupakan hari 
masuk kerja pertama 
setelah cuti bersama 
libur Lebaran 12-16 
Mei 2021. "Setelah 
libur Lebaran, kami 
cek kedisiplinan pegawai pada hari 
pertama kembali bekerja," ungkap 
Bupati Rini.

Wanita yang juga Ketua PKB Kabu-
paten Blitar ini, melakukan kunjungan 
ke Kantor BKPSDM dan Bapenda 
Kabupaten Blitar di Jl. WR Supratman, 
Kota Blitar serta Disparbudpora Kabu-
paten Blitar di Jl. A Yani, Kota Blitar. 
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Bupati	Blitar,	Rini	Syarifah	menggelar	halalbihalal	secara	virtual	dan	
sidak	ASN	hari	pertama	masuk	kerja,	Senin	(17/05/2021).	

Walikota	Surabaya,	Eri	Cahyadi
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1. Pelaku perjalanan transportasi udara wajib menunjukkan 
surat keterangan hasil negatif tes RT-PCR/rapid test antigen 
yang sampelnya diambil dalam kurun waktu maksimal 1 x 24 
jam sebelum keberangkatan, atau surat keterangan hasil 
negatif tes GeNose C19 di Bandar Udara sebelum 
keberangkatan sebagai persyaratan perjalanan dan mengisi e-
HAC Indonesia. 

2. Pelaku perjalanan transportasi laut wajib menunjukkan 
surat keterangan hasil negatif tes RT-PCR/rapid test 
antigen yang sampelnya diambil dalam kurun waktu 
maksimal 1 x 24 jam sebelum keberangkatan, atau surat 
keterangan hasil negatif tes GeNose C19 di Pelabuhan 
sebelum keberangkatan sebagai persyaratan perjalanan 
dan mengisi e-HAC Indonesia.

3.  Pelaku perjalanan penyeberangan laut wajib 
menunjukkan surat keterangan hasil negatif tes RT-
PCR/rapid test antigen yang sampelnya diambil dalam 
kurun waktu maksimal 1 x 24 jam sebelum keberangkatan. 
Atau surat keterangan hasil negatif tes GeNose C19 di 
Pelabuhan sebelum keberangkatan sebagai persyaratan 
perjalanan dan mengisi e-HAC Indonesia. 

4. Pelaku perjalanan moda transportasi laut untuk pelayaran 
terbatas wilayah satu kecamatan/kab./prov, atau transportasi 
darat baik pribadi maupun umum dalam satu wilayah 
aglomerasi perkotaan tidak diwajibkan untuk menunjukkan 
surat hasil tes RT-PCR/rapid test antigen/ tes GeNose C19 
sebagai syarat perjalanan namun dilakukan tes acak apabila 
diperlukan oleh Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Daerah. 

5. Pelaku perjalanan kereta api antarkota wajib 
menunjukkan surat keterangan hasil negatif tes RT-
PCR/rapid test antigen yang sampelnya diambil dalam 
kurun waktu maksimal 1 x 24 jam sebelum keberangkatan, 
atau surat keterangan hasil negatif tes GeNose C19 di 
Stasiun Kereta Api sebelum keberangkatan sebagai 
persyaratan perjalanan. 

6. Pelaku perjalanan transportasi darat pribadi, diimbau 
melakukan tes RT-PCR atau rapid test antigen yang 
sampelnya diambil dalam kurun waktu maksimal 1 x 24 
jam sebelum keberangkatan, atau tes GeNose C19 di rest 
area sebagai persyaratan melanjutkan perjalanan dan 
akan dilakukan tes acak apabila diperlukan oleh Satuan 
Tugas Penanganan Covid-19 Daerah. 

7. Pengisian electronic health alert card (e-HAC) Indonesia 
diimbau bagi pelaku perjalanan dengan seluruh moda 
transportasi darat umum maupun pribadi, kecuali pelaku 
perjalanan udara dan laut sifatnya wajib melakukan pengisian 
e-HAC Indonesia. Dalam SE disebutkan, anak-anak di bawah 
usia 5 tahun tidak diwajibkan untuk melakukan tes RT-PCR/ 
rapid test antigen/tes GeNose C19 sebagai syarat perjalanan. 
Apabila hasil tes RT-PCR/rapid test antigen/tes GeNose C19 
pelaku perjalanan negatif namun ada gejala, maka tidak boleh 
lanjutkan perjalanan dan wajib lakukan tes diagnostik RT-PCR 
dan isolasi mandiri selama waktu tunggu hasil pemeriksaan.

8. Pelaku perjalanan transportasi umum darat akan dilakukan 
tes acak rapid test antigen/tes GeNose C19 apabila diperlukan 
oleh Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Daerah. 
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ediri- Seorang ibu di Kota Kediri Kmenemukan telur ayam yang 
diduga palsu. Namun setelah 

dilakukan uji lab oleh Dinas Ketahanan 
Pangan dan Pertanian Kota Kediri, 
telur tersebut dinyatakan asli. Meski 
demikian, kondisi telur memang rusak 
alias tidak fresh. "Hasil uji lab terkait 
telur di Kediri dan koordinasi dengan 
dinas terkait, bahwa telur yang di-
maksud dalam pemberitaan merupa-
kan telur ayam asli," kata Ketua Satgas 
Pangan Polda Jatim Kombes Farman di 

Surabaya, Senin (17/05). 
Namun, pria yang juga menjabat 

sebagai Dirreskrimsus Polda Jatim ini 
mengatakan, pihaknya masih melaku-
kan penyelidikan. Yakni soal dari mana 
asal telur dan mengapa kondisi telur 
menjadi keras dan mirip jel, seperti 
yang dilihat dalam video viral."Saat ini 
kami masih melaksanakan proses 
penyelidikan terkait asal dari telur 
tersebut," imbuhnya.

S e m e n t a r a  y a n g  m e n g a k u 

Kabid Pengembangan Perdagangan 
D i s p e rd a g i n  Ko t a  Ke d i r i ,  A n i k 
Sumartini membenarkan mencari 
kebenarannya."Ketika kami datang 
tadi, barang berupa telur yang diduga 
palsu itu sudah dilaporkan ke Polres 
Kediri Kota. maka kita akan melakukan 
koordinasi dengan dinas kesehatan 
juga Polres Kediri Kota untuk proses 
uji labnya nanti," kata Anik, Senin 
(17/05).

Video yang beredar bahan pangan 
seperti telur, kata Anik, tidak mungkin 
ada telur palsu. Namun untuk me-
mastikan palsu atau tidak, pihaknya 
melakukan koordinasi dengan dinas 
pertanian sesuai tupoksi."Yang jelas 
kami akan melakukan koordinasi 
dengan pihak-pihak terkait, sehingga 
bisa mengambil langkah bersama agar 
kejadian seperti ini tidak terulang," 
tambahnya.

Pihaknya, tegas dia, akan me-
lakukan tindakan pengawasan atas 
distribusi bahan pangan yang akan  
diterima konsumen."Kami juga akan 
melakukan pengawasan distribusi 
bahan pangan yang diterima kon-
sumen. Dan kami mengimbau masya-
rakat agar berhati-hati dalam membeli 
bahan kebutuhan pokok, jangan 
karena harga murah saja langsung 
dibeli," pungkasnya.(ist)

menemukan telur ayam diduga palsu 
itu yakni Linda Agustini. Ia merupakan 
warga Kelurahan Ngadirejo, Ke-
camatan Kota, Kota Kediri.Awalnya ia 
mengaku membeli satu kilogram telur 
ayam dari pedagang kaki lima dan 
memasukkan ke dalam kulkas. Namun 
lima hari berselang, ia mengaku me-
nemukan kejanggalan dari telur ter-
sebut.

Ada empat hal yang membuat dia 
menduga bahwa telur yang dibelinya 
palsu. Salah satunya, menurutnya 
cangkang telur tersebut keras sekali. 
Lebih keras dari telur ayam pada 
umumnya.

"Saya masukkan ke dalam kulkas 
bagian bawah, bukan freezer. Setelah 
lima hari saya pecahkan tidak bisa, 
keras sekali. Cangkangnya bahkan bisa 
diiris pakai pisau," kata Linda, Minggu 
(16/05).

Sebelumnya, Dinas Perdagangan 
dan Industri (Disperdagin) Kota Kediri 
mendatangi kediaman Linda Agustini. 
Linda viral di grup whatsapp karena 
video diduga membeli telur palsu.

Kedatangan petugas disperdagin 
bersama dinas terkait ini di Ngadisimo, 
Kelurahan Ngadirejo, Kecamatan Kota 
Kediri, ini meminta kebenaran dan 
penjelasan lengkap soal video dugaan 
telur ayam palsu.

Heboh Telur Ayam Palsu di Kediri Terbukti Asli 

Linda	Agustini	warga	Ngadisimo,	Kelurahan	Ngadirejo,	
Kecamatan	Kota	Kediri	yang	diduga	membeli	telur	palsu.
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akarta - Eks Sekretaris Umum J(Sekum) Front Pembela Islam (FPI) 
Munarman sudah ditahan terkait 

dugaan kasus terorisme. Munarman 
ditahan pada 7 Mei 2021 lalu."Itu se-
karang sudah ditahan ya. Pada tanggal 
7 Mei kemarin," ujar Kadiv Humas Polri 
Irjen Argo Yuwono, Senin (17/05). 
"Sudah ditahan ya," tegasnya.

Sementara itu, Polri juga men-
dalami kaitan Munarman dengan 
Jamaah Ansharut Daulah (JAD) Makassar. 
"Itu masih dalam pendalaman dari 
penyidik Densus," ujar Kadiv Humas 
Polri Irjen Argo Yuwono kepada 
wartawan di PTIK, Jakarta Selatan, 
Rabu (5/5).Hal itu disampaikan Argo 
saat ditanya apakah Munarman ter-
kon�irmasi sebagai anggota JAD atau 
belum. Pertanyaan tersebut terkait 
penangkapan tiga eks petinggi FPI di 
Makassar.

Penangkapan ketiga eks petinggi 
FPI Makassar itu disebut masih terkait 
Munarman. Polisi kini melakukan 
pendalaman kaitan tiga eks petinggi 
FPI Makassar dengan bom bunuh diri 
di depan Gereja Katedral Makassar.

Pendalaman dilakukan setelah 
salah satu terduga teroris Jamaah 
Ansharut Daulah (JAD ) Sulsel dari 
kelompok kajian Vila Mutiara yang 
diamankan beberapa waktu lalu me-
ngaku pernah dibaiat oleh FPI. Saat itu, 
Munarman selaku Sekjen FPI turut 

hadir.
Kembali ke Argo, dia mengatakan 

Densus 88 segera menyampaikan 
perkembangan dari hasil penyidikan 
itu."Kita tunggu saja bagaimana Densus 
menyampaikan perkembangan- nya," 
katanya.

Polri akhirnya juga sudah memper-
bolehkan pihak kuasa hukum dan 
keluarga eks sekretaris umum Front 
Pembela Islam (FPI) Munarman untuk 
menjenguk di Rutan Polda Metro Jaya. 
Hal itu dibenarkan Kabag Penum Divisi 
Humas Polri Kombes Pol Ahmad 
Ramadhan.

Namun, Ahmad tidak menjelaskan 
sejak kapan Munarman telah diperboleh- 
kan dijenguk."Sudah boleh. Boleh 
(Munarman dijenguk kuasa hukum 
dan keluarga)," kata Ahmad di Mabes 
Polri, Jakarta Selatan, Senin (17/05). 
Bahkan, ia menyampaikan Munarman 
juga telah dikunjungi pada hari raya 
lebaran 2021 kemarin.

Dia dikunjungi pihak keluarga dan 
kuasa hukumnya di Polda Metro 
Jaya."Iya, kemarin baru dikunjungi," 
katanya.

Ahmad menyatakan penyidik Polri 
juga telah menelusuri berbagai hal 
yang mengarah adanya keterlibatan 
tindak pidana terorisme yang dilaku-
kan oleh Munarman.

Termasuk,  sejumlah dugaan 

Pa m u l a n g ,  Ta n g e ra n g  S e l a t a n . 
Penangkapan itu terkait dengan rang-
kaian proses Baiat diduga ke jaringan 
teorris yang dilakukan di Jakarta, 
Makassar,  Sulawesi Selatan dan 
Medan, Sumatera Utara. Sejak itu, 
Munarman masih terus diperiksa 
tanpa boleh dikunjungi. 

Munarman dijerat Pasal 14 jo Pasal 
7 dan/atau Pasal 15 jo Pasal 7 Undang-
undang nomor 5 Tahun 2018 tentang 
Tindak Pidana Terorisme.(ist)

perencanaan aksi yang dilakukan 
Munarman dalam kegiatan yang diduga 
berkaitan dengan aksi terorisme.

"Jadi bukan ujug-ujug langsung 
gitu. Dan juga tidak kita, jadi benar-
benar dan pasti diawali dengan gelar 
perkara. Memenuhi unsur-unsur di-
tetapkan sebagai tersangka dan baru 
dilakukan penangkapan," jelasnya.

Munarman ditangkap Selasa 27 
April 2021 pukul 15.30 WIB di rumah-
nya Perumahan Modern Hills, Cinangka, 

Polri: Munarman Sudah Ditahan Pada 7 Mei 2021
Resmi Tersangka Terorisme

KONTROVERSI MUNARMAN SEJAK TAHUN 2007

1.	Munarman pernah berurusan dengan polisi karena terlibat 
cekcok dengan sopir taksi pada tahun 2007. Cekcok bermula dari 
insiden tabrakan antara taksi dengan mobil Munarman. 
Munarman yang emosi tiba-tiba mengambil kunci kontak, SIM 
dan STNK milik sopir taksi. Karena kasus ini polisi mengirimkan 
surat penahanan kepada Munarman karena dinilai melakukan 
perampasan terhadap sopir taksi.1. 

2. Munarman terlibat dalam penyerangan terhadap 
pendukung Aliansi Kebangsaan untuk Kebebasan Beragama 
dan Berkeyakinan saat peringatan Hari Kesaktian Pancasila 
di Monas pada 1 juni 2008. 

3.	Pada 28 juni 2013, Munarman menyiram kopi kepada Guru 
Besar Sosiologi UI Tamrin Tomagola saat sedang tampil live 
di TV One. Saat itu Munarman dan Tamrin menjadi 
narasumber membahas topik pelarangan sweeping di 
tempat hiburan malam selama bulan ramadhan. 

4. Puluhan rekening milik Munarman diblokir sementara 
oleh PPATK pada 4 Januari 2021. Pembekuan sementara 
rekening Munarman dilakukan sesuai kewenangan PPATK 
dalam UU TPPU dan UU nomor 9 tahun 2013 tentang 
Pencegahan dan Pemberantasan Tindak Pidana Pendanaan 

Munarman ditangkap Selasa 27 April 2021 
pukul 15.30 WIB di rumahnya Perumahan 
Modern Hills, Cinangka, Pamulang, Tangerang 
Selatan



TOM CRUISE
Kritik Golden Globes, 
Kembalikan 3 Piala 

Gelombang kritik terhadap Hollywood Foreign Press Association (HFPA), selaku penyelenggara Golden 

Globes terus bergulir. Kini, aktor kenamaan Tom Cruise dilaporkan telah mengembalikan tiga piala 

Golden Globes miliknya sebagai bentuk kritik.
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urangnya	 keberagaman	
dalam	 tubuh	 Hollywood	
Foreign	Press	Association	
(HFPA)	 membuat	 aktor	
kawakan	Tom	Cruise	turut	
protes. 	 Sebagaimana	

dilansir	Variety,	Cruise	mengembalikan	
tiga	piala	yang	pernah	diraihnya	dalam	
ajang	 Golden	 Globe	 selama	 bertahun-
tahun.

Cruise	 memenangkan	 dua	 peng-
hargaan	 sebagai	 Aktor	 Terbaik	 di	 Golden	
Globes	untuk	penampilannya	dalam	“Born	
on	the	Fourth	of	July”	pada	1989	dan	"Jerry	
Maguire"	pada	tahun	1996.	Ia	juga	meraih	
penghargaan	 sebagai	 Aktor	 Peran	
Pendukung	Terbaik	dalam	“Magnolia”	pada	
1999.

Namun	demikian,	 ihwal	hal	 ini	Tom	
Cruise	 tidak	 memberikan	 pernyataan	
apapun.	Yang	pasti,	keputusannya	untuk	
mengembalikan	 penghargaan	 dilakukan	
setelah	 NBC	 mengumumkan	 bahwa	
mereka	tidak	akan	menayangkan	Golden	
Globes	tahun	2022.

“Kami	 percaya	 dengan	 komitmen	
HFPA	 untuk	 melakukan	 reformasi.	
Namun, 	 perubahan 	 sebesar 	 itu 	
membutuhkan	 waktu	 dan	 tenaga,	 dan	
kami	 sangat	 yakin	 bahwa	 HFPA	
membutuhkan	waktu	yang	cukup	untuk	
melakukan	 reformasi	 dengan	 benar,"	
demikian	bunyi	pernyataan	NBC	seperti	
dilansir	dari	laman	The	Wrap	

Tak	hanya	NBC,	studio	besar	seperti	
Netflix,	 Amazon	 dan	WarnerMedia	 juga	
telah	 menarik	 diri	 dari	 keterlibatannya	
dengan	 HFPA.	 Mereka	 sepakat	 untuk	
tidak	 terlibat	 selama	 belum	 terlihat	
perubahan	yang	menyeluruh	dari	asosiasi	
pers	asing	tersebut.

Para	 anggota	 HFPA	 sendiri	 sudah	
menjanjikan	 reformasi	 di	 organisasinya,	
salah	satunya	dengan	menyetujui	rencana	
untuk	 menambah	 keanggotaan	 sebesar	
50	 persen	 selama	 dua	 tahun	 ke	 depan.	
Namun	 co-CEO	 Netflix	 Ted	 Sarandos	
mengatakan	 hal	 itu	 sama	 sekali	 tidak	
cukup.

“Pemungutan	 suara	 itu	 adalah	
langkah	 pertama	 yang	 penting.	 Namun,	
kami	 tidak	 yakin	 kebijakan	 baru	 yang	
diusulkan	 ini 	 terutama	 seputar 	
keanggotaan,	 akan	mengatasi	 tantangan	
keberagaman	dan	inklusi	sistemik	HFPA,	
atau	 kurangnya	 standar	 yang	 jelas	
tentang	 bagaimana	 anggota	Anda	harus	
beroperasi.	Jadi	kami	memutuskan	untuk	
berhenti	 bekerja	 sama	 dengan	 HFPA,”	
kata	Sarandos	dalam	pernyataannya.

Selain	 itu,	 Scarlett	 Johansson	 juga	
telah	meminta	Hollywood	untuk	mundur	
dari	 HFPA,	 kecuali	 jika	 ada	 reformasi	
mendasar	 yang	 dilakukan.	 Pemeran	
“Black	 Widow”	 itu	 mengatakan	 bahwa	
selama	 bertahun-tahun	 dia	 selalu	
menghindari	 konferensi	 pers	 HFPA,	
setelah	 sempat	menghadapi	 pertanyaan	
dan	 komentar	 seksis	 dari	 salah	 satu	
anggota	HFPA.

Kecaman	 dan	 gelombang	 kritik	
terhadap	 HFPA	 mulai	 meluas,	 setelah	
mereka	 tidak	 menerima	 dan	 memiliki	
anggota	berkulit	hitam.	HFPA	juga	dinilai	
mengabaikan	 film	 dan	 acara	 TV	 yang	
digarap	 atau	 dimainkan	 oleh	 aktor	
berkulit	 hitam	 seperti	 "Bridgerton"	 dan	
"Girls	 Trip".	 Parahnya,	 HFPA	 juga	 telah	
mengeluarkan	 mantan	 presiden	 HFPA	
Philip	 Berk	 setelah	 dia	 berbagi	 cerita	
tentang	gerakan	Black	Lives	Matter.

K Dugaan	Suap
HFPA	 pun	 dituding	menerima	 suap	

agar	 seseorang	 bisa	 memenangi	 trofi,	
serta	masih	ada	tuduhan	penyimpangan	
lainnya.	 Beberapa	 pihak	 sudah	 angkat	
bicara	 mengenai	 hal	 ini	 termasuk	 Tina	
Fey	dan	Amy	Poehler.	Keduanya	dengan	
berani	 melontarkan	 kritik	 terhadap	
penyelenggaraan	acara	tahunan	ini,	ketika	
didapuk	 menjadi	 pembawa	 acaranya	
pada	bulan	Februari	lalu.	

Salah	 satu	 patokannya	 adalah,	 dari	
berbagai	nominasi,	jumlah	karya	sineas	kulit	
hitam	sangat	sedikit,	sehingga	dinilai	kurang	
berwarna.	Minimnya	perwakilan	ras	selain	
kulit	 hitam	 dipercaya	 menjadi	 praktik	
negatif	yang	harus	segera	dihilangkan.	Los	
Angeles	 Times	 memberitakan,	 tidak	 ada	
satupun	 dari	 87	 anggota	 komite,	 yang	
bertugas	memilih	pemenang	yang	berkulit	
hitam.	

Selain	 itu,	 Scarlett	 Johansson	 juga	
mengungkapkan	 adanya	 praktik 	
komentar	 seksis	 dan	 pelecahan	 seksual	
yang	harus	diterima	aktris	wanita	dalam	
gelaran	acara	tersebut.	Karena	alasan	ini,	
pemeran	 Black	 Widow	 ini	 menolak	
berpartisipasi	 dalam	 Golden	 Globe	
Awards,	 meski	 pernah	 masuk	 dalam	
nominasi	sebanyak	empat	kali.

Nyatanya,	sebuah	laporan	investigasi	
yang	 dilakukan	 oleh	 The	 Los	 Angeles	
Times	 mengungkap	 bahwa	 tak	 ada	
satupun	anggota	berkulit	hitam	di	dalam	
organisasi	 tersebut	saat	 ini,	Los	Angeles	
Times	dikutip	Selasa	24	Februari	2021.

"Kelompok	yang	sangat	picik,	sangat	
kuat"	 dan	 identitas	 misterius	 dari	 87	
anggotanya,	 yang	 sering	 kali	 menjaga	
"profil	rendah,"	tulis	laporan	Los	Angeles	
Times	 yang	 menemukan	 bahwa	
meskipun	 grup	 tersebut	 memiliki	
beberapa	anggota	kulit	berwarna	-	tidak	
ada	anggota	berkulit	hitam.

HFPA	 mengonfirmasi 	 pada	 Los	
Angeles	Times	bahwa	memang	tidak	ada	
anggota	 kulit	 hitam	 -	 tetapi	 mereka	
mengklaim	 bahwa	 mereka	 sudah	
berkomitmen	 untuk	mengatasi	masalah	
soal	 ras	 itu.	Walau	 begitu	 para	 anggota	
organisasi	 itu	 merinci	 cara	 mengatasi	
masalah	rasisme	itu.

Ketika	 nominasi	 dirilis	 pada	 awal	
Februari,	 ada	 sejumlah	 film	 penting	
termasuk	film-film	terkenal	seperti	"Da	5	
Bloods"	dari	Spike	Lee	dan	"Judas	and	the	
Black	Messiah"	dari	Shaka	King	yang	lolos	
untuk	 masuk	 penghargaan	 layar	 lebar	
teratas	-	meskipun	bintang	"Judas"	Daniel	
Kaluuya	mendapat	tempat	untuk	kategori	
peran	pendukung.	Hal	yang	sama	berlaku	
untuk	 seluruh	 pemeran	 "Lovecraft	
Country"	 HBO	 di	 layar	 kecil:	 Film	 ini	
dinominasikan	untuk	drama	TV	terbaik	-	
tetapi	seluruh	pemeran	diabaikan.

Kelalaian	serupa	sebelumnya	menuai	
protes	 massa,	 yakni	 pada	 2015	 ketika	
Academy	 of	 Motion	 Picture	 Arts	 and	
Sciences,	 yang	 membagikan	 Oscar,	
dikritik	karena	kurangnya	keberagaman.	
Kampanye	media	sosial	#OscarsSoWhite	
memaksa	 organisasi	 tersebut	 untuk	
bergerak	ke	arah	yang	lebih	inklusif,	yang	
sejak	saat	itu	berupaya	untuk	diatasi.

Namun,	 HFPA	 menuding	 anggota	
grup	 karena	 gagal	 menominasikan	
proyek	yang	mendapat	pujian	kritis	-	dan	
dipuja 	 penggemar. 	 "Kami 	 tidak 	
mengontrol	suara	individu	anggota	kami,"	

Margaret	Gardiner,	mantan	binaragawan	
Rusia	 Alexander	 Nevsky,	 yang	 sekarang	
menjadi	aktor	dengan	peran	dalam	"film	
aksi	anggaran	rendah,"	dan	Noel	de	Souza,	
seorang	 jurnalis	 dari	 India	 yang	 juga	
berperan	sebagai	Mahatma	Gandhi	dalam	
"Star	Trek:Voyager".

Kurangnya	 keberagaman	 grup	
Golden	 Globes	 bukanlah	 satu-satunya	
kontroversi	 yang	 muncul	 di	 balik	 layar	
menjelang	 pertunjukan	 yang	 akan	
ditayangkan	pada	28	Februari	ini.

Laporan	 mengejutkan	 lainnya	
mengklaim	 bahwa	 HFPA	 disuguhi	
perjalanan	bintang	lima	ke	Prancis	untuk	
mengunjungi	 lokasi	 syuting	 "Emily	 in	
Paris,".	 Film	 Emily	 in	 Paris	 ini	mencetak	
nominasi	 yang	 oleh	 banyak	 kritikus	 dan	
penggemar	dianggap	mengejutkan.Bahkan	
seorang	 penulis	 untuk	 acara	 Netflix	
menulis	 artikel	 yang	menyatakan	 bahwa	
karya	 hebat	 lainnya,	 termasuk	 "I	 May	
Destroy	 You,"	 layak	 mendapatkan	
nominasi	Golden	Globes.(ist)

kata	 HFPA	 dalam	 sebuah	 pernyataan	
kepada	 LA	 Times.	 "Kami	 berupaya	
membangun	pemahaman	budaya	melalui	
film	 dan	 TV	 dan	 mengakui	 bagaimana	
kekuatan	 penceritaan	 kreatif	 dapat	
mendidik	orang	di	seluruh	dunia	tentang	
masalah	ras,	representasi,	dan	orientasi."

Adapun	 identitas	 sebenarnya	 dari	
grup	 yang	 sulit	 dipahami,	 orang-orang	
yang	terlibat	tidak	tercantum	secara	publik	
di	situs	web	asosiasi.	Seorang	humas	lama	
mengatakan	 bahwa	 beberapa	 adalah	
jurnalis	 internasional,	 tetapi	 banyak	 dari	
mereka	bekerja	dengan	kantor	berita	yang	
belum	 pernah	 saya	 dengar."Namun,	
perwakilan 	 organisasi 	 tersebut 	
mengatakan	 "Kami	 memberi	 mereka	
akses	 yang	 luar	 biasa.	 Kami	 terpaksa	
melakukan	itu	karena	siapa	mereka."

Namun,	 beberapa	 di	 antaranya	
memang	 sosok	 terkenal,	 termasuk	 Lisa	
Lu,	yang	berperan	sebagai	nenek	dalam	
"Crazy	Rich	Asians"	tahun	2018.	Anggota	
lainnya	termasuk	mantan	ratu	kecantikan	

IMPRESsion

Foto	:	https://movies.ndtv.com/
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YANG LEBIH MEMICU HIPERTENSI, 
KERUPUK ATAU KERIPIK?

agi	 sebagian	 warga	 Indonesia,	Bkriuk	kerupuk	bikin	makan	makin	
afdol.	 Dicampur	 nasi	 nikmat,	

dicampur	 kuah	 pun	 tak	 kalah	
sedap.Seperti	 goreng-gorengan	 lainnya,	
kerupuk	 disebut-sebut	 membawa	
sederet	 bahaya	 bagi	 tubuh.	 Terlebih	
karena	 gurih,	 banyak	 yang	 me-
ngaitkannya	 dengan	 kandungan	 garap	
dan	 risiko	 tekanan	 darah	 tinggi	 atau	
hipertensi.	 Namun	 rupanya,	 ada	 yang	
lebih	 mengkhawatirkan	 dibanding	
kerupuk.

"Dia	 (kerupuk)	 nggak	 manis, 	
kandungan	 garamnya	 juga	 saya	 nggak	
tahu.	 Tapi	 sepanjang	 yang	 saya	 tahu,	
orang	nggak	bisa	makan	kerupuk	1	blek	
(kaleng	 kerupuk).	 Mungkin	 sebagai	
teman	 makan	 bolehlah,	 selama	 tidak	
banyak,"	 terang	 dr	 Erwinanto,	 SpJP(K),	
FIHA,	 dokter	 jantung	 yang	 juga	 ketua	
Perhimpunan	 Dokter 	 Hipertensi 	
Indonesia	(PERHI)	dalam	diskusi	daring.

Jangan	senang	dulu.	 Ia	menegaskan,	
tak	 berarti	 makanan	 kriuk	 aman	
dikonsumsi	 semena-mena.	 Apapun	 jika	
berlebihan,	 pasti	 tidak	 baik	 untuk	
kesehatan.Nah,	 yang	 menurutnya	 lebih	
berbahaya	 dibanding	 kerupuk	 adalah	
keripik-keripikan	 baik	 yang	 berbahan	
kentang,	 ubi,	 dan	 lain-lain.	 Kalau	 itu,	
garamnya	memang	mengkhawatirkan.

Kerupuk	 umumnya	 dimakan	 tidak	
lebih	dari	1	potong	sekali	makan,	sehingga	
dr	Erwinanto	tak	begitu	mengkhawatirkan	
pengaruhnya.Lain	 halnya	 dengan	 potato	
chips,	gurihnya	bikin	nagih.	Makan	sedikit	
tak	 cukup,	 tangan	 akan	 terus-menerus	
merogoh	 isi	 kantong	 snack	 sampai	 lama-
lama	habis	sebungkus.

"Yang	masalah	adalah	chip	(keripik).	
Chip	itu	tahu	ya,	seperti	potato	(kentang)	
dan	 sebagainya	 itu	 yang	 banyak	 garam.	
Itu	bukan	kerupuk,"	imbuhnya.

Menurutnya,	 makanan	 apa	 pun	
sebenarnya	 tak	 dilarang.	 Namun,	 harus	

diseimbangkan	 dengan	 batas	 maksimal	
asupan	 garam	 per	 hari,	 yakni	 5-6	
gram.Jika	dalam	1	hari	sudah	memakan	
makanan	tinggi	garam	seperti	snack	atau	
mie	 instan,	 pastikan	 asupan	 makanan	
lainnya	 dalam	 hari	 itu	 tak	 tinggi	 garam	
agar	asupan	garam	harian	tidak	berlebih.

Mie	Juga	Bikin	Tensi	Tinggi
Mie	 instan	 yang	menjadi	 salah	 satu	

makanan	 pokok	 favorit	 warga	 juga	
memiliki	risiko	tinggi.Perkara	kandungan	
kalori	 dan	 dan	 risiko	 mie	 instan	 bikin	

jangan	 dimakan,	 saya	 tidak	 akan	 bilang	
itu.	 Tapi	 saya	 bilang,	 kalau	mau	makan	
mie	instan	ya	yang	lain-lain	dikurangilah,"	
terangnya.	

Jika	 ingin	 memakan	 mie	 instan,	
usahakan	 asupan	 garam	 dari	 makanan	
lainnya	 tak	 berlebihan.	 Mengingat,	
sebungkus	mie	instan	sudah	mengandung	
setengah	 dari	 batas	 maksimal	 asupan	
garam	 perhari."Jadi	 bukan	 masalah	 mie	
instan.	Masalahnya	adalah	konsumsi	yang	
dianjurkan	 hanya	 5-6	 gram	 per	 hari,"	
lanjutnya.(ist)

gemuk	 tentu	 sudah	 tak	 baru.	 Namun	
dokter	 mengingatkan,	 yang	 tak	 kalah	
penting	untuk	diwaspadai	adalah	tekanan	
darah	 tinggi	 alias	 hipertensi	 akibat	
asupan	garam	berlebih.

dr	Erwinanto,	SpJP(K),	FIHA,	menjelaskan,	
sebungkus	 mie	 instan	 bisa	 mengandung	
sekitar	 3	 gram	 garam.	 Ia	 memang	 tidak	
melarang	konsumsi	mie	instan.	Namun	yang	
harus	diperhitungkan	adalah	porsinya.

"Dari	jumlah	yang	dianjurkan,	sudah	
separuh	(asupan	garam)	dari	1	bungkus	
mie	 instan.	 Saya	 tidak	 akan	 (bilang)	

Foto	:	https://www.pexels.com/

JENIS MAKANAN YANG HARUS DIHINDARI 
PENGIDAP HIPERTENSI

1.	 Makanan	 yang	 berkadar	 lemak	
jenuh	 tinggi.	 Makanan	 tersebut	
dilarang	 karena	 dapat	 memicu	
penyakit	darah	tinggi	dan	jantung.

2.	 Makanan	 yang	 diolah	 dengan	
menggunakan	 garam	 natrium	
seperti	biskuit,	craker,	keripik	dan	
makanan	kering	 yang	 asin.	 Selain	
pemicu	hipertensi	 semakin	parah	
makanan	 tersebut	 juga	 menjadi	
penyebab	penyakit	kanker.

3.	 Makanan	 dan	 minuman	 dalam	
kaleng	 misalnya	 sarden,	 sosis,	

kornet,	sayuran	serta	buah-buahan	
dalam	kaleng,	soft	drink.	Makanan	
olahan	 dalam	 kaleng	 tak	 hanya	
meningkatkan	 risiko	 hipertensi,	
tetapi	 juga	 memicu	 obesitas	 dan	
penyakit	kardiovaskular.

4.	 Makanan	yang	diawetkan	 (dendeng,	
asinan	 sayuran	 atau	 buah-buahan,	
abon,	 ikan	 asin,	 pindang,	 udang	
kering,	 telur	 asin,	 selai	 kacang).	
Makanan	 yang	 diawetkan	 seperti	
yang	disebutkan	dapat	meningkatkan	
tekanan	darah.

ngandung	 garam	 dapat	 merusak	
pembuluh	 darah	 dan	 arteri	 dalam	
jantung	sehingga	bisa	meningkatkan	
risiko	stroke	dan	penyakit	jantung.

7.	 Alkohol 	 dan	 makanan	 yang	
mengandung	 alkohol	 seperti	
dur ian , 	 tape . 	 A lkohol 	 juga 	
berpotensi	merusak	dinding	arteri	
sehingga	bisa	meningkatkan	risiko	
penyakit	 jantung.	 Kebiasaan	
mengonsumsi 	 a lkohol 	 bagi 	
pengidap	tekanan	darah	tinggi	bisa	
menyebabkan	 berbagai	 masalah	
kesehatan	yang	lebih	serius.

5.	 Susu	full	cream,	mentega,	margarine,	
keju	 mayonnaise,	 serta	 sumber	
protein	hewani	yang	tinggi	kolesterol	
seperti	 daging	 merah	 (sapi	 atau	
kambing,	 kuning	 telur,	 kulit	 ayam).	
Makanan	 yang	 sudah	 disebutkan	
tersebut	 mengandung	 lemak	 jenuh	
yang	 bisa	 memperparah	 penyakit	
hipertensi.

6.	 Bumbu-bumbu	 seperti	 kecap,	 msg,	
terasi,	saus	tomat,	saus	sambal,	tauco	
serta	 bumbu	 penyedap	 lain	 yang	
pada	umumnya	mengandung	garam	
natrium.	 Makanan	 yang	 me-
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ikTok	 dikabarkan	 akan	 merilis	Tlayanan	 informasi	 lowongan	
kerja.	 Kabar	 ini	 berdasarkan	

sebuah	 laporan	 dari	 Axios.Laporan	
tersebut	 mengklaim,	 TikTok	 tengah	
mengembangkan	 layanan	 bagi	 brand	
dan	 perusahaan	 untuk	 merekrut	
karyawan	melalui	platform	TikTok.

Karena	 ada	 banyak	 generasi	 muda	
yang	 menggunakan	 TikTok,	 layanan	 ini	
ditengarai 	 akan 	 mempermudah 	
perusahaan	merekrut	 karyawan	melalui	
cara	yang	lebih	modern.	Demikian	dikutip	
dari	Ubergizmo.	

Axios	 melaporkan,	 platform	 ini	
bukanlah	sebuah	produk	atau	fitur	yang	
terintegrasi	 dengan	 TikTok,	 melainkan	
sebuah	 laman	 web	 terpisah	 yang	 bisa	
diakses	 dari	 aplikasi	 TikTok."Brand	 bisa	
mengunggah	 lowongan	 kerja.	 Pengguna	
bisa	 mengunggah	 video	 resume	 TikTok	
ke	situs	 tersebut	alih-alih	hanya	resume	
tradisional,"	kata	Axios	dalam	laporannya.

"Idenya,	pengguna	bisa	memberikan	
informasi	 tentang	 diri	 mereka	 atau	
ringkasan	 pengalaman	 kerja	 melalui	
video	yang	unik,"	tulis	Axios.TikTok	dalam	
hal	 ini	 akan	 meminta	 kepada	 kandidat	
untuk	mengunggah	video	resume	mereka	
ke	profil	TikTok.	Kemudian,	jika	pengguna	
berkenan,	 video	 tersebut	 dipakai	 untuk	
mempromosikan	layanan	baru	tersebut.

Saat	 ini,	 resume	atau	CV	 tradisional	
dianggap	 sudah	 agak	 ketinggalan	
zaman.Untuk	itulah,	TikTok	menawarkan	
kesempatan	 kepada	 pengguna	 untuk	
mencoba	 mendapatkan	 pekerjaan	
dengan	 cara	 lebih	menyenangkan,	 unik,	
dan	 meningkatkan	 keterlibatan, 	
khususnya	 bagi	 pemula	 yang	 mencoba	
merekrut	 anak-anak	 muda	 sebagai	
karyawan.

Kabarnya	 layanan	 ini	 tengah	 dalam	
pengujian	beta	bersama	dengan	beberapa	
perusahaan.	 Saat	 ini	 layanan	 pencarian	
dan	perekrutan	kerja	 ini	belum	tersedia	
untuk	semua	orang.

Aplikasi	Helo
Di	 sisi	 lain,	 aplikasi	 Helo	 resmi	

diperkenalkan	di	Indonesia	setelah	sejak	

akhir	 tahun	 2020	 masuk	 ke	 Indonesia.	
Aplikasi	 Helo	 merupakan	 bagian	 dari	
ByteDance , 	 perusahaan 	 induk 	
TikTok.Mengutip	 keterangan,	 Helo	
merupakan	 platform	 digital	 terintegrasi	
yang	mewadahi	seluruh	pengguna	untuk	
menginspirasi	 kebebasan,	 berekspresi,	
dan	 memberdayakan	 budaya	 yang	
beragam.

Helo	 memiliki	 tiga	 fungsi,	 yakni	
hiburan	 dengan	 berbagai	 konten,	
berjejaring	 atau	 berkomunikasi,	 serta	
mendapatkan	update	berita	terkini.	Helo	
sendiri	diklaim	menghadirkan	kumpulan	
konten	lokal	dari	pengguna	dan	kreator	di	
Indonesia.

Seiring	 dengan	 hasil	 riset	 Hootsuite	

konten	lokal	dari	berbagai	pengguna	dan	
kreator	 Indonesia," 	 katanya.Helo	
berharap	menjadi	go-to	platform	dengan	
fitur	 canggih	 sebagai	 sumber	 informasi	
dan	 koneksi	 masyarakat	 dalam	 satu	
aplikasi	bagi	siapa	pun.(ist)

dan	 We	 Are	 Social,	 pengguna	 internet	
melakukan	 aktivitas	 bertemu	 dengan	
komunitas	 baru	 di	 aplikasi	 social	
networking,	 mencari	 hiburan	 dengan	
aplikasi	 entertainment	 atau	 video,	 dan	
terhubung	dengan	messenger.

Dengan	 tren	 ini, 	 Helo	 meng-
gabungkan	 ketiganya	 dengan	 meng-
hubungkan	beragam	komunitas	sekaligus	
menyediakan	 platform	 untuk	 meng-
ekspresikan	 diri.Country	 Head	 of	
Operations	 Helo	 Indonesia	 Indira	 Melik	
mengatakan,	 Helo	 hadir	 sebagai	 wadah	
berkreasi,	 terhubung,	 dan	 mendapat	
informasi	 baru	 serta	 hiburan	 yang	
komplit.

"Keunikan	Helo	terdapat	di	kumpulan	

NANTINYA CARI KERJA 
BISA LEWAT TIKTOK, SERIUS? 

Foto	:	https://www.pexels.com/
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MAKEUP ANTI-CRACK 
MESKI BERMASKER

Selalu gunakan 
primer

Kalau	 biasanya	
sebelum	 pandemi,	
kamu	 nggak	 pernah	
pakai	 face	 primer,	

sekarang	coba	deh	rutin	menggunakan	
face	primer	sebelum	mengaplikasikan	
makeup.	 Sebuah	 kunci	 untuk	 riasan	
wajah	jadi	nggak	kabur	kemana-mana.	
Selain	menjaga	riasan	wajah,	juga	face	
primer	bisa	membuat	tampi;lan	pori-
pori	 kamu	 tampak	 lebih	 kecil,	 dan	
membuat	 kulit	 jadi	 lebih	 lembap.	
Kamu	bisa	memilih	 face	primer	yang	
sesuai	dengan	kebutuhanmu.	Bahkan	
beberapa	 brand	 lokal	 pun	 sudah	
menawarkan	 face	 primer	 dengan	
formula	yang	oke,	lho!

Jenisnya	 pun	macam-macam,	 ada	
yang	bentuknya	krim,	ada	yang	spray.	
Kalau	face	primer	bentuk	spray	seperti	
dari	 brand	 Studio	 Tropik,	 kamu	 bisa	
menggunakannya	 dalam	 berbagai	
cara.	Bisa	untuk	sebelum	mengenakan	
riasan	 wajah,	 dan	 juga	 setelahnya	
untuk	mengunci	seluruh	riasan	wajah	
supaya	 nggak	 gampang	 luntur. 	
Begitupun	 kalau	merasa	 kulitmu	 lagi	
kering	atau	cuaca	lagi	terik,	kamu	bisa	
menyemprotkan	 produk	 tersebut	 ke	
wajah	 sebagai	 face	mist	 supaya	 kulit	
tetap	lembap	dan	wajah	tetap	segar!

Ganti foundation 
dengan cushion 
atau two way 
cake

K a l a u 	 m e n g -
gunakan	 foundation, 	 b iasanya	
tampilan	 makeup	 akan	 terlihat	 lebih	
berat.	 Memang	 sih	 coverage-nya	
unggul	dan	bisa	menyamarkan	noda-
noda	 gelap	 lebih	 sempurna,	 namun,	
kalau	ada	yang	crack	atau	patchy,	kamu	
akan	 sulit	 untuk	 memperbaikinya.	
Repot	 dong	kalau	harus	bahwa	botol	
foundation	ke	mana-mana?	Lebih	baik	
pilih	pakai	cushion,	yang	lebih	ringan	
hasilnya,	 namun	 ketika	 kamu	 buka	
masker	 dan	 ingin	 touch-up,	 kamu	
nggak	kerepotan.

Beberapa	cushion	sekarang	sudah	
memiliki	 formula	 yang	 bagus	 dan	
mengandung	 pelembap	 juga.	 Jadi	
nggak	cuman	bikin	riasan	wajah	makin	
flawless,	tapi	juga	jadi	lebih	menempel	
karena	 nggak	 bikin	 kulit	 kering.	
Sekarang	ini	cushion	juga	banyak	yang	
matte	atau	semi-matte,	lho!	Jadi	nggak	
terlalu	 “basah”	 dan	 gampang	 nempel	
di	 masker.	 Kamu	 bisa	 gunakan	 loose	
powder	 lagi	 setelah	 pakai	 cushion	
supaya	lebih	tahan	lama.

Produk	 two	way	 cake	 atau	bedak	
sekaligus	 foundation,	 atau	 biasa	
disebut	 powder	 foundation,	 juga	
kembali	 hits	 saat	 ini,	 bahkan	 ramai	
dibicarakan	 di	 TikTok!	 Karena	 selain	
praktis	 dan	 punya	 coverage	 yang	
bagus,	 two	 way	 cake	 umumnya	 bisa	
bikin	makeup	tahan	 lama.	Kamu	bisa	
coba	 produk	 Luxcrime	 Blur	 &	 Cover	
Two	 Way	 Cake,	 atau	 Make	 Over	
Powerstay	Matte	Powder	Foundation,	
atau	 MAC	 Studio	 Fix	 Powder	 Plus	
Foundation	 yang	 sudah	 terkenal	
kualitasnya.

Hindari 
pengunaan 
complexion 
berlebih

Untuk	kamu	yang	
memiliki	 aktivitas	 sehari-hari	 yang	
mengharuskan	menggunakan	masker,	
hindari	 pengunaan	 complexion	 yang	
berlebih.	Jika	terlalu	tebal,	maka	riasan	
akan	 lebih	 cepat	 crack	 dan	 mudah	
l u n t u r. 	 K amu 	 b i s a 	 m em i l i h 	
menggunakan	 foundation	yang	matte	
dan	 full	 coverage.	 Bagi	 kamu	 yang	
t idak	 terlalu	 banyak	 memiliki 	
imperfection,	 cushion	 atau	 cc	 cream	
merupakan	 dua	 pilihan	 yang	 sangat	
sesuai.

Gunakan Setting 
Spray

Sebagai 	 tahap	
akhir	 riasan,	 jangan	
lupa	menyemprotkan	
setting	 spray	 agar	

makeup	 kamu	 lebih	 tahan	 lama,	

yang	masih	basah	belum	sepenuhnya	
menempel 	 dengan 	 sempurna . 	
Memang	 nggak	 bisa	 dihindari	 kalau	
memang	 keadaannya	 mepet.	 Tapi	
kalau	masih	 punya	waktu	 yang	 lebih	
lama, 	 kamu	 bisa 	 mendiamkan	
beberapa	 menit,	 supaya	 riasan	 yang	
menempel 	 benar-benar 	 sudah	
melekap	 dengan	 sempurna,	 nggak	
ngecap	di	masker.

Nah,	 itulah	 beberapa	 tips	 simpel	
untuk	 bikin	 makeup	 tahan	 lama	
meskipun	kamu	sering	pakai	masker.	
Kalau	 kamu	 sendiri	 lebih	 suka	 pakai	
makeup	 atau	 nggak	 nih	 selama	
pandemi?	(ist)

ya!Akan	 tetapi,	 sebaiknya	 sebelum	
memutuskan	 menggunakan	 setting	
spray, 	 p i l ih lah 	 produk 	 	 yang 	
mengandung	air	mineral	dan	glycerin	
yang	mampu	menghidrasi	kulitmu.

Tunggu makeup 
sampai kering

Beberapa	 riasan	
akan	mudah	 transfer	
ke	 masker	 apabila	
terlalu	 buru-buru	

menggunakan	masker	setelah	dandan.	
Hal	ini	bisa	saja	terjadi	karena	riasan	

Mewabahnya	virus	Covid-19	memang	nampaknya	membuat	banyak	orang	
menjadi	 harus	 lebih	 berhati-hati	 dan	 waspada	 terhadap	 hal-hal	 yang	 dapat	
meningkatkan	risiko	terjadinya	penyebaran.	Salah	satu	yang	harus	dijaga	adalah	
disiplin	 menggunakan	 masker.Akan	 tetapi,	 bagi	 kamu	 yang	 sudah	 terbiasa	
memakai	riasan,	tentu	menggunakan	masker	bisa	membuat	tampilan	makeup	
jadi	lebih	mudah	bergeser	dan	luntur.	

Kamu	pasti	kesal	kan	kalau	sudah	repot-repot	makeup,	eh	ternyata	nempel	
semua	di	masker?Alih-alih	 ingin	 terlihat	 flawless	 di	 depan	 teman-teman	 saat	
bertemu,	justru	terlihat	belang	karena	makeupnya	bukan	nempel	ke	wajah	tapi	
nempel	 ke	masker.	 Nah,	 agar	makeup	 tetap	 stay	 dan	 anti	 crack	 walau	 pakai	
masker,	berikut	beberapa	tips

Foto	:	https://www.pexels.com/	



Kenapa mereka harus diuji ulang ?
Menurut UU No. 19 tahun 2019 (UU 
KPK). Pegawai	 KPK	 adalah	 ASN.	
Pegawai yang belum jadi ASN selama 2 
tahun. Selama UU ini berlaku dapat 
diangkat sesuai ketentuan perundang-
undangan. 

Pasal	1	ayat	6	UU	No.	19	Tahun	2019	tentang	perubahan	
kedua	ata	UU	No.	30	Tahun	2002	tentanh	KPK

apa beda pns dan asn ?
Menurut UU ASN Aparatur Sipil Negara 
itu profesi	orang	yang	bekerja	pada	
pemerintah. Didalamnya ada Pegawai 
Negeri Sipil  (PNS) dan Pegawai 
Pemerintah dengan Perjanjian Kerja 
(PPPK)

Pasal	1	ayat	1	UU	No.	15	Tahun	2015	tentang	Aparatur	Sipil	
negara

Kenapa tes wawasan kebangsaan ? 
Menurut UU ASN selain kompetensi 
teknis dan manajerial maka ASN harus 
memiliki kompetensi	 sosiokultural 
di tengah masyarakat yang majemuk 
dalam hal agama	,suku	maupun	juga	
budaya

Pasal	 69	 ayat	 3	 huruf	 c	 UU	 No.	 15	 Tahun	 2015	 tentang	
Aparatur	Sipil	Negara	

Ada	75	dari	1.349	pegawai	Komisi	
Pemberantasan	Korupsi	yang	tak	
lolos	tes	asesmen	dalam	bidang	

wawasan	kebangsaan.	Mereka	tidak
bisa	jadi	pegawai	KPK	lagi

MASALAH KPK ASN

Hal 11  |  Selasa, 18 Mei 2021

Gonjang-ganjing				....	(dari	hal	1)

H A R I A N

residen Joko Widodo alias Jokowi Pangkat bicara terkait penon-
aktifan 75 pegawai yang tak lolos 

tes wawasan kebangsaan (TWK). Me-
nurut Jokowi, 75 pegawai tak lolos 
TWK masih bisa diberikan pembinaan 
terhadap individu maupun kelembagaan. 
Tidak serta merta dipecat.

Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron 
menyatakan siap menjalankan pe-
rintah Jokowi. Hasil TWK yang menya-
takan 75 pegawai tidak memenuhi 
syarat akan dijadikan dasar pihaknya 
dalam memetakan pegawai untuk 
pembinaan.

"Iya hasil TWK yang menyebutkan 
bahwa 75 orang TMS (tak memenuhi 
syarat-TWK), hal tersebut akan kami 
gunakan sebagai proses pemetaan 
untuk diadakan pembinaan," ujar 
Ghufron singkat saat dikon�irmasi, 
Senin (17/05).

Diberitakan sebelumnya, Presiden 
Joko Widodo (Jokowi) tidak sepakat 
75 pegawai yang tak lolos tes wawasan 
kebangsaan (TWK) diberhentikan. 
"Komisi Pemberantasan Korupsi 
harus memiliki SDM-SDM terbaik dan 
berkomitmen tinggi dalam upaya 
pemberantasan korupsi. Oleh karena 
itu, pengalihan status pegawai KPK 
menjadi aparatur sipil negara (ASN) 
harus menjadi bagian dari upaya 
untuk pemberantasan korupsi yang 
lebih sistematis," kata Jokowi dalam 
Youtube Sekretariat Kepresidenan, 
Senin (17/05).

Menurut Kepala Negara, hasil tes 
wawasan kebangsaan terhadap pegawai 
KPK hendaknya menjadi masukan 
untuk langkah-langkah perbaikan 
lembaga antirasuah itu."Dan tidak 
serta merta dijadikan dasar untuk 
memberhentikan 75 pegawai KPK 
yang dinyatakan tidak lolos tes," kata 
Jokowi.

Dasar Jokowi adalah keputusan 
Mahkamah Konstitusi (MK) dalam 
putusan pengujian Undang-undang 
Nomor 19 Tahun 2019 tentang 
Perubahan Kedua Undang-undang 
KPK. Yakni peralihan status pegawai 
KPK menjadi ASN tak merugikan para 
pegawai."Yang menyatakan bahwa 
proses pengalihan status pegawai KPK 
menjadi ASN tidak boleh merugikan 

hak pegawai KPK untuk diangkat 
menjadi ASN," kata Jokowi.
Desak	SK	Non-aktif	Dicabut

DI sisi lain, sebanyak 7 pegawai 
KPK melayangkan surat kepada 
pimpinan lembaga antirasuah itu. 
Mereka keberatan dengan adanya 
Surat Keputusan Nomor 652 Tahun 
2021 yang diteken Ketua KPK Firli 
Bahuri.

Ketujuh pegawai KPK itu bagian 
dari 75 orang yang tidak lulus TWK. 
Imbasnya, Firli Bahuri kemudian me-
ngeluarkan SK tersebut.Surat itu ter-
tanggal 17 Mei 2021. Surat ditanda-
tangani oleh Sujanarko (Direktur 
PJKAKI), Hotman Tambunan, Samuel 
Fajar. Giri Suprapdiono (Direktur 
Direktur Sosialisasi dan Kampanye 
Antikorupsi), Novariza, Benydictus S, 
dan Tri Artining Putri.

Dalam suratnya, Sujanarko dkk itu 
mengaku menerima SK tersebut pada 
11 Mei 2021. Meski SK tentang Hasil 
Asesmen TWK itu tertanggal 7 Mei 
2021.

Dalam diktum pertama, terkait 
penetapan nama yang tidak me-
menuhi syarat menjadi ASN sebagai-
mana dalam lampiran SK tersebut. 
Pada diktum kedua, mereka diminta 
menyerahkan tugas dan tanggung 
jawab kepada atasan sambil menunggu 
keputusan lebih lanjut.

"Setelah membaca SK 652 dimaksud, 
serta mencermati berbagai ketentuan 
hukum yang berlaku, dengan ini kami 
sampaikan keberatan atas SK 652 
Tahun 2021," bunyi petikan surat 
tersebut.

Salah satu poin yang mendasari 
keberatan ialah dasar hukum SK yang 
mengacu kepada ketentuan Pasal 5 
ayat (4) Peraturan KPK Nomor 1 Tahun 
2021 tentang tata cara Pengalihan 
Pegawai KPK menjadi ASN.

Ketentuan itu dinilai hanya meng-
atur soal pelaksanaan asesmen tes 
wawasan kebangsaan yang digelar 
KPK dengan bekerja sama dengan BKN. 
Sebagai konsekuensinya, para pegawai 
KPK wajib mengikuti asesmen TWK.

Menurut ketujuh orang ini, hal itu 
kemudian membuat pegawai yang 
mengikuti TWK sudah memenuhi ke-
wajibannya dalam Pasal 5 ayat (4) 
Peraturan KPK Nomor 1 Tahun 2021. 
Sebab, Peraturan KPK Nomor 1 Tahun 

"Tentunya saya bisa menggambarkan 
demikian, bahwa proses peralihan 
pegawai KPK menjadi ASN, sebagai-
mana yang dimaksud dalam undang-
undang, kami telusuri, kami perhati-
kan dan kami cermati, banyak dugaan 
tindakan yang salah, tindakan yang 
melanggar aturan-aturan hukum yang 
dilakukan oleh oknum pimpinan KPK. 
Dan ini tentunya kami melihat sebagai 
masalah yang serius," ujar Novel.

Novel dan pegawai KPK lainnya 
menduga Indriyanto melakukan pe-
langgaran etik. Dia menyebut Indri-
yanto melanggar etik saat mengikuti 
hal yang bersifat operasional seperti 
mengikuti konferensi pers bersama 
Ketua KPK Firli Bahuri.

"Kami melakukan perhatian 
dengan hal tersebut, kami dapati ada 
salah satu anggota Dewas yang ber-
nama Profesor Indriyanto Seno Adji, 
beliau diduga melakukan pelanggaran 
kode etik yang serius. Kenapa demi-
kian? Dewan pengawas sebagaimana 
yang kita tahu tentu fungsinya adalah 
salah satunya adalah melakukan peng-
awasan. Siapa yang diawasi? Pimpinan 
KPK dan pegawai KPK. Dan juga ber-
tanggung jawab untuk menjadi hakim 
etik," katanya.

"Ketika Dewan Pengawas melaku-
kan hal yang sifatnya operasional, 
contohnya ikut dalam konferensi pers, 
yang itu dilakukan Profesor Indriyanto 
Seno Adji bersama dengan Ketua KPK 
Pak Firli Bahuri, itu kami lihat sebagai 
permasalahan," sambungnya.

Sebelumnya, Indriyanto terlihat 
hadir dalam konferensi pers ketika 
Ketua KPK Firli menyampaikan hasil 
tes wawasan kebangsaan (TWK). Dia 
hadir bersama Ketua KPK Firli Bahuri, 
Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron dan 
Sekjen KPK Cahya Harefa.

Indriyanto menghormati laporan 
tersebut dan menilai itu sebagai hal 
yang wajar."Secara pribadi, wajar saja 
dan saya maklumi laporan kekecewaan 
tersebut. Saya menghormati laporan 
tersebut. Ini hanya persoalan pen-
dapat pro-kontra legitimasi SK Ke-
putusan pimpinan saja," kata Indri-
yanto, melalui keterangan tertulis, 
Senin (17/05).Indriyanto mengaku 
sudah menerima laporan tersebut. 
Namun, dia masih belum tahu isi 
substansi dari laporan yang diterima-
nya.(ist)

2021 tidak pernah mensyaratkan kri-
teria atau menuntut kewajiban hukum 
Pegawai KPK untuk lulus mapun tidak. 
Serta, tidak pula mengatur konse-
kuensi lulus atau tidak lulus TWK itu.

"Singkatnya, ketentuan Pasal 5 
ayat (4) hanya mewajibkan pegawai 
KPK hadir dan mengikuti asesmen 
wawasan kebangsaan yang diseleng-
garakan oleh KPK bekerja sama dengan 
BKN. Dengan demikian, seluruh 
keputusan serta juga tindakan admini-
stratif yang diterbitkan di luar ke-
tentuan Peraturan KPK Nomor 1 
Tahun 2021, termasuk penetapan SK 
652 Tahun 2021 jelas tidak berdasar-
kan hukum," bunyi petikan surat 
tersebut.

Selain itu, para pegawai itu juga 
tidak pernah adanya sebuah penjelasan 
dalam sosialisasi sebelumnya bahwa 
mereka diharuskan menyerahkan 
tugas dan tanggung jawab bila tidak 
lulus TWK.

Secara administratif, kebijakan 
pimpinan KPK terhadap mereka yang 
tak memenuhi syarat tidak dapat di-
samakan dengan pegawai yang me-
langgar hukum atau etik.Terlebih, 
belum ada kejelasan dari Pimpinan 
KPK soal kebijakan terhadap mereka 
yang tidak memenuhi syarat menjadi 
PNS itu.

Mereka pun mengutip putusan MK 
dalam gugatan UU KPK hasil revisi 
beberapa waktu lalu. Dalam per-
timbangannya, hakim menegaskan 
bahwa peralihan status jadi ASN tidak 
boleh merugikan hak pegawai KPK.
Laporkan	Anggota	Dewas

DI sisi lain, Novel Baswedan dan 74 
pegawai KPK yang dinonakti�kan 
melaporkan anggota Dewan Pengawas 
(Dewas) KPK baru, yakni Prof Indri-
yanto Seno Adji (ISA). Dia dilaporkan 
karena diduga melanggar etik.

"Terkait dengan kegiatan kami di 
gedung ini,  tadi yang sudah di-
sampaikan Pak Sujanarko, bahwa kami 
melaporkan Profesor Indriyanto Seno 
Adji sebagai anggota Dewan Pengawas 
KPK," kata Novel di Gedung KPK, Jalan 
HR Rasuna Said, Jakarta Selatan, Senin 
(17/05).

Novel menduga peralihan status 
pegawai KPK menjadi ASN banyak 
melanggar aturan. Dia menyebut hal 
ini merupakan permasalahan serius. 



NOW!!!
Hal 12  | Senin, 17 Mei 2021

iyadh - Ada aturan baru yang Rditetapkan oleh otoritas Arab 
Saudi. Traveler asing yang masuk 

ke Arab Saudi kini tak perlu menjalani 
karantina, asalkan sudah divaksin. 
Keputusan tersebut disampaikan salah 
seorang pejabat senior di lingkungan 
Kementerian Pariwisata Saudi pada 
Senin (17/05) waktu setempat.

Hal itu diungkap setelah sebelum-
nya pihak kerajaan Saudi mengumum-
kan pencabutan pembatasan karantina 
untuk kedatangan wisatawan asing. 
Karantina dilakukan untuk mencegah 
penyebaran COVID-19.

Keputusan pengakhiran pembatasan 
berisikan aturan yang membolehkan 
bagi warga asing yang datang dari 
negara tertentu dan yang telah di-
vaksinasi penuh atau baru-baru ini 
pulih dari COVID-19, untuk tidak lagi 
diharuskan menjalani masa karantina 
di hotel yang ditunjuk oleh pemerintah 
Saudi.

Sementara itu, Otoritas Pariwisata 
Saudi (STA) menyatakan kebijakan 
kunjungan ke Saudi ini hanya berlaku 
untuk penduduk asli Saudi, pengunjung 
dari unsur pemerintahan, dan pe-
lancong bisnis atau mereka yang tengah 
mengunjungi teman dan keluarga 
mereka di Saudi.

Terkait kebijakan itu, Kepala Eksekutif 
STA Fahd Hamidaddin mengatakan 
bahwa Saudi akan membuka kembali 
wilayahnya untuk turis asing tahun ini. 
Pengumuman resmi mengenai kapan 
kebijakan berlaku akan diumumkan 
dalam waktu dekat. 

Hamidaddin menambahkan, kerajaan 
Saudi masih menargetkan sebanyak 
100 juta kunjungan tahunan pada 
tahun 2030 mendatang. Angka itu naik 
dari sekitar 40 juta setahun sebelum 

pandemi corona melanda dunia.
Pemerintah Indonesia sendiri 

melalui Konsulat Jenderal Republik 
Indonesia (KJRI) Jeddah, menyatakan 
masih menunggu kepastian dari 
otoritas Arab Saudi terkait kepastian 
keberangkatan jamaah haji Indonesia 
ke tanah suci.   

“Kami juga sedang menunggu ke-
pastian karena semua menjadi otoritas 
Pemerintah Arab Saudi,” ujar Konsul 
Haji KJRI Jeddah, Endang Jumali. 
Dia mengatakan, saat ini KJRI masih 
menunggu kepastian kouta jamaah 
haji dari otoritas Saudi. Dia juga me-
negaskan bahwa hingga saat ini, Arab 
Saudi belum merilis pengumuman 
terkait daftar negara yang diizinkan 
masuk dan mengikuti perhelatan haji 
2021.
Dugaan	Kematian	AstraZeneca	Lagi

Terkait vaksinai, satu lagi kasus 
kematian diduga akibat vaksin Astra-
Zeneca di Indonesia terungkap. Hal itu 
disampaikan oleh jubir Kemenkes Siti 
Nadia Tarmizi."Iya (kematian diduga 
terkait AstraZeneca 2 orang)," ungkap 
dia melalui pesan singkat, Senin 
(17/05).

Kedua kasus ini ada di Jakarta. 
Namun baru satu yang terungkap 
detail yakni kasus kematian Trio Virdaus, 
pemuda 22 tahun asal Buaran, Jakarta 
Timur. "Tapi kedua kasusnya tidak 
berkaitan. Karena beda waktu dan 
kejadian," tutur Nadia.

Sementara itu, Ketua Komnas KIPI 
Prof Hindra Satari tak membantah ada 
2 kasus kematian yang dikhawatirkan 
terkait vaksin AstraZeneca batch 
CTMAV547 di Jakarta. Oleh karena itu 
diperlukan uji sterilitas dan toksisitas, 
dan penghentian sementara peng-

begitu," jelas dia.
Lantas, bagaimana, sih, proses 

pengujian itu?"Itu akan dibagikan ke 
binatang percobaan, dikultur, jadi 
perlu waktu untuk melihat efeknya. 
Paling cepat 2 minggu. Ke mencit," 
ungkap Hindra.

"BPOM yang tahu lebih detail 
prosedur ke binatang," imbuhnya. Proses 
ini menurut Hindra akan berjalan 
lancar. Dia juga menegaskan manfaat 
vaksin lebih besar dari risikonya di 
tengah pandemi corona.

"Kalau kita lihat data dan state-
ment WHO juga Badan Farmasi dan 
Kesehatan Eropa itu manfaat lebih 
besar dari risiko," ujar Hindra."Yang 
batch (CTMAV547) tersebut di-hold 
tapi yang lain jalan," tutup dia.(ist)

gunaan vaksin batch ini dilakukan.
"Yang penting kelihatannya diduga 

kuat tidak terkait AstraZeneca. Maka-
nya untuk membuktikan ketidak-
terkaitan itu dilakukan uji toksisitas 
dan sterilitas," tutur Hindra saat men-
jelaskan kasus kematian kedua selain 
Trio Virdaus, Senin (17/05).

Hindra menjelaskan, uji toksisitas 
dan sterilitas ini bukan hal baru. Setiap 
vaksin sebelum digunakan pasti me-
lalui proses ini.Jadi, ketika proses ini 
dijalankan, ia tetap optimistis vaksin 
AstraZeneca batch CTMAV547 aman 
digunakan.

"Waktu mereka datang sudah diuji 
sterilitas dan toksisitas, ini ngulang 
aja. Hasilnya kira-kira kalau tidak ada 
perubahan, tetap aman. Harusnya 

Arab Saudi Buka Pintu Bagi 
Turis Asing Tervaksinasi Penuh

Arab	Saudi	hapus	wajib	karantina	bagi	wisatawan	asing	yang	telah	mendapatkan	vaksinasi	lengkap
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